Hallöchen meine lieben Schlawiner,

kurz und knackig von eurem Lieblings-Wichtel Snorre: Habt ihr die magische Nacht in vollen Zügen genossen? Die Zeitreise-Fähigkeiten haben mal wieder zugeschlagen, und ich habe ein paar Briefe im Flur verteilt. War die Überraschung gelungen?

Ihr wisst ja, ich liebe es, durch die Zeit zu düsen. Da erlebt man so Einiges! Einmal habe ich beinahe mit den Dinos gekuschelt, und gestern war ich sogar kurz im Jahr 3023. Die fliegenden Rentiere sind übrigens der Hit! Vielleicht bringe ich euch nächstes Jahr ein paar mit – mal sehen.

Habt ihr gestern den gemütlichen Dachboden genossen? Das war doch wirklich eine tolle Gemeinschaft, besonders lustig, wie ihr genüsslich euer Mittagessen verputzt habt. Tammo, bin gespannt, ob dein Zauber bei Manni heute wirkt. Vielleicht wird er zum Weihnachtszauberer oder trägt einfach einen ulkigen Hut – mal schauen.

Ein riesiges Dankeschön, dass ihr das Chaos vom gestrigen Tag so fix beseitigt habt. Ihr seid echt die Besten! Manni, kleiner Tipp am Rande: Lappen in den Geschirrspüler zu stecken ist keine gute Idee. Das sah gestern echt witzig aus, wie du gegen den Schaum gekämpft hast. Vielleicht sollten wir das als neue Sportart einführen: Geschirrspüler-Schaum-Wrestling!

So, jetzt wünsche ich euch aber ganz viel Spaß beim Weihnachtsfilm "Kevin allein zu Haus"! Macht es euch gemütlich und vergesst nicht, ordentlich zu lachen. Ach ja, habe auch noch den Geschenkezauber angewandt, die Überraschung werdet ihr schon finden.

Ganz liebe Grüße von eurem Spaßvogel

Snorre